

La Ligue de Sauvegarde des Paroles en l'Air

– Mais qui sont ces gens avec leurs petits carnets? J'en ai déjà croisé, tout à l'heure, au bois de Réaumur. Et en voici encore quelques-uns dans les rayons du supermarché.

– Oh ça... C'est juste la Ligue de Sauvegarde des Paroles en l'Air.

– La quoi?

– Si tu as deux minutes, je t'explique...

Alors voilà. Le 23 mai 2024, il se passa dans le monde quelque chose de tout à fait inédit. Les écrivains tombèrent en panne d'idées. Sans idées, pas d'histoire. Sans histoire, pas de roman. Sans roman, plus de lecteurs. Sans lecteurs, plus besoin d'écrivains. L'heure était grave.

Heureusement, le 24 mai 2024, un écrivain un peu plus malin que les autres saisit au vol une des dernières bonnes idées qui passait par là.

– Et si l'on demandait aux gens de nous aider?

– Comment les gens pourraient-ils nous aider? Ils ne font que balancer des paroles en l'air, sans jamais rien en faire.

– Justement! Profitons de ces paroles jetées en l'air, avant qu'elles ne se désintègrent. Je suis certain que ça nous donnera des idées.

Le jour même fut créée la Ligue de Sauvegarde des Paroles en l'Air (la LSPA). Ce groupe spécial fut chargé de :

1. Capturer les paroles jetées en l'air (pas une mince affaire)
2. Ne conserver que les meilleures (car elles ne sont pas toutes d'égale valeur)
3. Les écrire sur une fiche de papier (pour assurer leur postérité)
4. Les confier aux auteurs (qui sauront quoi en faire).

La récolte fut prolifique. C'est fou, toutes ces histoires que les gens abritent.

Parole en l'air n° 536 : « Pour regarder l'heure, il faut que j'enfile mon manteau. » – VALIDÉE

Parole en l'air n° 537 : « Moi, je suis le patron de mon caleçon. C'est déjà pas mal. » – VALIDÉE

Parole en l'air n° 538 : « Il cueille ses dents. » – VALIDÉE

Parole en l'air n° 539 : « J'ai du mal à entendre parce que je n'ai pas mis mes lunettes. » – VALIDÉE

Parole en l'air n° 540 : « Je n'ai jamais pu faire de vélo. C'est un grand regret. » – VALIDÉE

Parole en l'air n° 541 : « Moi j'ai eu une mauvaise mère, et lui un mauvais père. Du coup, on a décidé de tomber amoureux l'un de l'autre et de devenir de bons parents. » – VALIDÉE

Parole en l'air n° 542 : « Et donc, toi, tu fais pousser un potager dans un tiroir!?! » – VALIDÉE

– Grâce au travail minutieux de la LSPA, le risque de pénurie d'idées a drastiquement chuté. C'est normal, les idées sont partout. Autour de nous. Ou en nous, parfois aussi. Il suffit souvent de tendre l'oreille (ou d'ouvrir les yeux) pour les attraper.

– Vraiment pas de quoi en faire toute une histoire!

– Non, juste de quoi écrire tout un tas d'histoires...

